



Cámara de Diputados y Congreso de Honduras firman acuerdo de cooperación

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, y el líder del Congreso de Honduras Luis Rolando Redondo Guifarro, el 20 de junio de 2022, firmaron ayer un acuerdo de cooperación

Norma Ramírez

Ciudad de México. Los presidentes, de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, y el del Congreso Nacional de la República de Honduras, Luis Rolando Redondo Guifarro, firmaron ayer un acuerdo de cooperación con el propósito de fortalecer las relaciones institucionales en áreas de la función legislativa. Al recibir a miembros del Congreso hondureño, el diputado Gutiérrez Luna explicó que este convenio, además de fortalecer las relaciones entre ambas naciones, está centrado en la cooperación e intercambio de experiencias en materia de organización y administración que abonen para el trabajo parlamentario de ambos países.

El legislador destacó que "la firma de este convenio es el inicio de relaciones más estrechas y de comunicaciones constantes; esta es su casa, siempre tendrán las puertas abiertas del recinto", puntualizó. Durante la reunión, el presidente de la Mesa Directiva explicó a los congresistas hondureños que la Cámara de Diputados está conformada de manera paritaria por 250 diputadas y 250 diputados. Además, cuenta con la facultad exclusiva de aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación que establece los rubros en los que se va a destinar el recurso público cada año. Además de la implementación adecuada de las nuevas tecnologías para el desarrollo institucional, especialmente en el de técnicas de la información, el intercambio y capacitación de expertos y personal

administrativo. Al hacer uso de la palabra, Redondo Guifarro, presidente del Congreso Nacional de Honduras, refirió que son diversas situaciones las que unen a los dos países, como el intercambio legislativo que se ha dado recientemente entre sus legisladores.

"Nos sentimos como en casa y agradecemos la organización de este importante acto y su hospitalidad"

Carlos Armando Zelaya Rosales, primer secretario de la Directiva del Congreso Nacional de esa República, consideró que "México es el hermano mayor de Honduras porque es ejemplo en la implementación de políticas públicas en diversas materias. Estamos contentos por el acompañamiento que hace el gobierno de México a nuestro país", destacó.

Carlos Armando Zelaya Rosales, primer secretario de la Directiva del Congreso Nacional de la República de Honduras, consideró que "México es el hermano mayor de Honduras porque es ejemplo en la implementación de políticas públicas en diversas materias". Estamos contentos por el acompañamiento que hace el gobierno de México a nuestro país", destacó. El primer pro secretario de ese Congreso, Josué Fabricio Carbajal Sandoval estimó que el tema migratorio es fundamental en la mesa de ambos parlamentos y agradeció la hospitalidad que brinda México a los ciudadanos hondureños que transitan por su territorio en la búsqueda de un mejor horizonte y mejor nivel de vida. Luz Angélica Smith Mejía, también secretaria del Congreso de Honduras, reconoció la participación igualitaria de la mujer en el Congreso mexicano y dijo que debe de ser un ejemplo para los parlamentos latinoamericanos. "Sin duda, nos iremos con grandes aprendizajes de este Congreso", puntualizó. **M**

“ La firma de este convenio es el inicio de relaciones más estrechas y de comunicaciones constantes; esta es su casa, siempre tendrán las puertas abiertas del recinto ”